

伊勢寺っ子

～ わくわく ときどき 明日もいきたい 伊勢寺小学校 ～



「京都への修学旅行」に行ってきました

10/24(木)・25(金)には、6年生にとって最も楽しみな行事である「修学旅行」に行ってきました。

1日目は、午前には宇治平等院、三十三間堂、西陣織会館での昼食後、午後は銀閣寺、金閣寺を見学。宿舎での夕食後も、近くの京都駅に出かけて京都の夜景を堪能しました。最近よく聞く「オーバーツーリズム」でしょうか、銀閣寺・金閣寺は、外国人の観光客や修学旅行生で、混雑しはぐれる児童がいないかと心配しましたが、しっかり班で仲間を思いやり、安全に行動することができました。

2日目は、お世話になった『たき川旅館』の女将さんやスタッフの方に見送られ、その後清水寺を見学し、清水坂でお買い物を楽しみました。午後からは、昼食も含め子どもたちが一番楽しみにし



ていた太秦映画村に行きました。修学旅行で多くの学校が来ていましたが、多少は混雑したもののいろいろなアトラクションやお買い物を楽しむことができました。

2日間、添乗員さんとガイドさん、運転手さん、写真屋さんには大変お世話になりました。6年生の皆さんには、修学旅行での経験

をしっかり今後の学習や学校生活に生かしていってほしいと思います。

※修学旅行の様子は、『伊勢寺小学校ホームページ』からも見るができます。



地域の皆さんの協力をいただき、いろいろな体験ができました。

10月下旬となりようやく秋らしい気候となりました。学校の近くの畑では、コスモスの花が満開を迎えています。これは、子どもたちのために伊勢寺環境保全会の皆様が植え、育てていただいたものです。10月24日(木)には、3年生がコスモスの花を写生させていただきました。ここで描かれた絵は伊勢寺フェスティバルで展示する予定です。

10月6日(日)には、敬老会に有志の児童が参加し、童謡「赤とんぼ」を歌いました。皆さんと一緒に歌を歌うことができ、年代を超えた交流ができてよかったと思います。

また、11月には、健康福祉部会並びにJAの皆様のお世話になり「さつまいも堀り」を体験させていただきます。



このように、地域の皆様に小学校の児童がいろいろお世話になっておりますこと感謝いたします。

11月の予定

今年度、運動会は午前中の開催となります。児童のみなさんは、閉会式後、クラスで昼食（お弁当）を食べ、片付け・振り返りをして14：00頃下校となります。

- 1日（金）運動会前日準備
- 2日（土）運動会
- 3日（日）文化の日（氏郷まつり等の市の行事があるため、この日は運動会の予備日からはずしてあります。）
- 4日（月祝振）（運動会予備日）※この日までに関催できない場合は以降順延
- 5日（火）運動会振替休日
- 6日（水）食育（1・3年）一斉下校14：20
- 7日（木）ハートケア相談 ALT 司書 就学時健康診断13：15～
- 8日（金）5年生人権学習 2年生PTA親子行事
- 11日（月）登校指導 EST
- 12日（火）1年生糸つむぎ体験 スクールカウンセラー来校 食育5年
6年生人権フォーラム学習会（松江小）
- 13日（水）一斉下校14：20 1・2年生社会見学
- 14日（木）ハートケア相談 えほんだね いもほり
- 15日（金）クラブ 司書 PTA本部役員会
- 18日（月）EST
- 19日（火）4年生社会見学
- 20日（水）3年生ネイチャークラフト 一斉下校13：00 西中校区研究授業（西中）
- 21日（木）登校指導 ハートケア相談 ALT 司書
- 22日（金）委員会
- 25日（月）3年社会見学
- 27日（水）食育6年 一斉下校14：20
- 28日（木）ハートケア相談 ALT 司書
- 29日（金）伊勢寺フェスティバル前日準備
- 30日（土）伊勢寺フェスティバル

※マラソン記録会について

昨年、12月に実施しましたマラソン記録会ですが、PTAの年間計画にないように、今年度はフェスティバル後の練習時間や記録会の日時が確保できないため実施いたしません。楽しみにされていた方もみえたと思いますがご理解いただきますようお願いいたします。

また、試走や本番の記録会において、コースの範囲が広く事故または健康上の見守りの点で、安全を確保していくことが職員だけでは難しい状況です。あわせて新型コロナウイルス感染症やインフルエンザ等の感染の時期に他府県でマスクを着用して持久走をした結果、事故につながったことなどを考慮し、来年度以降もマラソン記録会は実施しない方向で検討しています。なお、児童の体力づくりは通常の体育の授業のなかでなわとびや校庭を走るなどで取り組んでいきます。何卒ご理解・ご協力をお願いいたします。